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MAMERS
Centre Cial Super U
Rte de Bellême

02 43 97 61 39

BONNÉTABLE
Pointe rocade

Avenue du 8-Mai près du Super U

02 43 29 30 05

Spécial fin d’annéeVenez

découvrir

nos cuisines

aménagées

-20%*
sur salon cuir

-15%* sur salle à
manger, chambre à coucher,
salon tissu, petits meubles
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*Sauf sur modèles promotion en cours

DÉPENSERMOINS
AVEC CARREFOUR
SAMEDI 15 ET DIMANCHE 16 DÉCEMBRE

61 Alençon
" Pour votre santé, mangez au moins cinq fruits et légumes par jour.
" Pour plus d’informations : www.mangerbouger.fr.

PACK OFFICIEL POKER
Malette de 500 jetons + plateau de table
des “World series of poker”
Le championnat du monde de poker .
Comprend : 1 malette, 500 jetons USG,
2 jeux de cartes et 1 dessus de table WSOP
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BABY FOOT N°1
“CHAMPIONS LEAGUE”

Terrain décor “Champions League”
poignées ergonomiques, joueurs montés,

lanceur de balles, 2 balles
Dim terrain : 95 x 59 mm.
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CUISINE GOURMANDE CHARLOTTE AUX FRAISES
Maison Charlotte en forme de fraise
avec pots de pâte à modeler
et nombreux accessoires.

24€

29€
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La qualité pour tous.

99€

119€

00
DONT ÉCO PARTICIPATION DE 0,10€

APPAREIL PHOTO NUMRIQUE
“SAMSUNG” S750

7 millions de pixel, zoom optique x 3,
écran 2,5”, carte mémoire SD.

SAPIN ARTIFICIEL
Taille 180 cm.
505 pointes
Pied en métal.

« J’ai!voté!comme!l’opposition ! »
Alain Lambert a le triomphe amu-
sé. Le nouveau président du conseil
général a recueilli sur son nom l’u-
nanimité des voix, moins six votes
blancs! : le sien et celui des cinq
conseillers d’opposition. La gauche
avait renoncé à présenter un candi-
dat.«Nous!ne!sommes!pas!concer-
nés!par!l’opération!interne!voulue
par!la!majorité!départementale », a
expliqué Joaquim Pueyo, conseiller
général d’Alençon.

Alain Lambert, 61 ans, succède
donc à Gérard Burel qui avait démis-
sionné le 3!décembre. Avec éclat.
Pas une voix ne lui a manqué dans
son camp. « Qui!a!dit!que!la!majo-
rité!n’était!pas!unie ? », interroge
le nouveau président, malicieux, de-
vant la presse. Tout le monde est
rentré dans le rang, comme il l’avait
souhaité. « Il!est!important!qu’Alain
Lambert!soit!élu!à!l’unanimité.!Le
public!n’aurait!pas!compris!que!la
majorité!se!déchire,!alors!qu’il!at-
tend!de!nous!que! l’on! travaille »,
justifie un conseiller général divers
droite, qui ne figure pourtant pas
parmi les inconditionnels du nou-
veau président.

Une!nouvelle!génération

Alain Lambert n’est élu que pour

trois mois. Il devra soumettre une
nouvelle fois sa candidature à ses
collègues après les élections can-
tonales des 9 et 16!mars. Il sera a-
lors réélu pour six ans. De son côté,
Gérard Burel, qui devient premier vi-

ce-président jusqu’en mars, mettra
ensuite un terme à sa carrière d’é-
lu. Trois des actuels vice-présidents
en feront de même!: Maurice Duron
(Athis), Albert Debotté (Gacé) et
Pierre Wadier (Trun). C’est donc une
nouvelle génération qui s’installera
aux commandes du département.

« A!partir!de!maintenant,!une!nou-
velle!ère!commence », a pu lancer
Pierre Wadier, doyen de l’assem-
blée départementale, en ouvrant la
séance, hier matin.

Sitôt élu, le nouveau président a
rendu un hommage appuyé à son
prédécesseur, « un! modèle! intel-
lectuel! et! moral ». Gérard Burel,
qui restera président d’honneur du
conseil général, lui a rendu la poli-
tesse en ces termes!: « J’ai!la!joie
de! laisser! le! département! en! de
bonnes!mains. » Alain Lambert de-
vra désormais gérer un effectif de
près de 1 500 personnes et un bud-
get de 320!millions d’euros.

Ì!Bureau :!sa composition reste in-
changée.1er vice-président!:Gérard
Burel. 2e vice-président! : Daniel
Miette (La Ferté-Macé). 3e vice-pré-
sident!: Patrick Mussat (Exmes). 4e

vice-président! : André Dubuisson
(Sées). 5e vice-président!: Maurice
Duron (Athis). 6e vice-président! :
Antoine Perrault (Pervenchères).
8e vice-président! : Amaury de
Saint-Quentin (Putanges-Pont-
Ecrepin). 9e vice-président! : Gilles
de Courson (Le Theil-sur-Huisne).
10e vice-président! : Pierre Wadier
(Trun). 11e vice-président! : Jackie
Legault (Longny-au-Perche).

Alain!Lambert!a!été!élu!président!du!conseil!général
Le sénateur UMP et président de la communauté urbaine d’Alençon

a fait le plein des voix, dans son camp, hier matin. Il est élu pour trois mois.

Gérard!Burel!au!moment!du!vote,!hier!matin,!sous!le!regard!de!Jérôme!Nury,!benjamin!de!l’assemblée.!Elu!à!ce!poste!pour!la!première!fois!en!1993,!
l’ancien!président!devient!président!d’honneur!du!conseil!général.

C’est Pierre Wadier, doyen des
conseillers généraux, qui a rappelé
la liste « des!grands!projets!encore!
à!finaliser »!auxquels Alain Lambert
devra s’atteler!: finaliser l’autoroute
A88 depuis Argentan jusqu’à
Falaise! ; terminer l’aménagement
de la RN 12 et la mise en place
d’une 2 x 2 voies entre Argentan
et Flers! ; aménager des zones lo-
gistiques à fort potentiel de déve-
loppement pour le département
sur l’axe Argentan-Sées-Alençon! ;
participer à l’aménagement de la
ligne SNCF Paris-Granville! ; fina-
liser l’aménagement du haut dé-
bit et de la téléphonie mobile sur

tout le territoire ornais!; terminer le
plan d’aménagement des maisons
de retraite où jusqu’en 2013 y sera
consacré 4!M€ par an!; participer
à l’amélioration de la démographie
médicale pour mailler le territoire
de Pôles Médicaux Libéraux et as-
surer la permanence des soins! ;
peaufiner et améliorer notre sou-
tien à l’agriculture sous toutes ses
formes! ; finaliser l’installation du
CFA de l’Orne avec l’implication de
la région!; mettre en place différents
diplômes de formation pour le bois
énergie par exemple! ; finaliser le
centredeformationenergothérapie
dont le principe et le financement

ont été actés!; approfondir et appor-
ter une solution aux logements des
jeunes travailleurs et des étudiants
de notre département!; contribuer
en accord avec la région à l’amé-
nagement du site emblématique
du Haras-du-Pin! ; participer à la
protection de l’environnement bio-
diversité, eaux usées, espaces na-
turels sensibles, pour conserver en
état la carte verte de l’Orne. Autre
dossier épineux qui attend le nou-
veau président!: l’aide à domicile en
établissement pour les personnes
âgées dépendantes dont le coût ne
cesse de progresser.

Les!chantiers!qui!attendent!le!nouveau!président

Alain!Lambert!a!réuni!le!personnel!du!conseil!général!dès!16 h,!hier!après-midi,!pour!leur!témoigner!sa!
« considération ».

Alain!Lambert,!après!son!élection.

Michèle! le! Coutour,! 1re Vice-
Présidente de la communauté ur-
baine d’Alençon!: «!Au moment où il
gère un tournant courageux, je sou-
haite rendrehommageauprésident
Gérard Burel. En effet, sa loyauté et
sa fidélité n’ont jamais manqué à
notre communauté urbaine et il a
toujours su en convaincre son as-
semblée. Notre redynamisation é-
conomique après la fermeture de
Moulinex, le développement de
l’enseignement supérieur sur le
site de Montfoulon et celui du pôle
de santé, le désenclavement rou-
tier, les politiques déployées dans
notre agglomération au service des
plus fragiles (insertion, handicap)
ont toujours fait l’objet d’une vo-
lonté sans faille et d’engagements
déterminants de sa part. Avant de
souhaiter la bienvenue au nouveau
président et d’ouvrir une page nou-
velle de l’histoire du conseil géné-
ral et de ses relations avec les col-
lectivités, je souhaitais dire au pré-
sident sortant toute l’estime des
élus de la Communauté urbaine

d’Alençon.!»
Christine! Roimier,! maire

d’Alençon!: «!Nous le savons bien
à Alençon, le nouveau président
du conseil général saura donner
une impulsion forte aux affaires or-
naises, tant dans le département
qu’à l’extérieur. Alain Lambert, élu
national de premier plan écouté et
influent, saura faire passer nos dos-
siers là où souvent le contexte ne
joue pas en notre faveur. Lorsqu’un
territoirede taillepetiteoumoyenne,
comme Alençon, comme l’Orne,
rencontre des difficultés tech-
niques ou financières pour faire
aboutir ses projets alors qu’il doit
s’équiper (autoroute A88), doit ac-
cueillir de nouvelles entreprises
ou de nouvelles activités (Ariake),
doit négocier des partenariats fi-
nanciers d’envergure pour prépa-
rer l’avenir (Convention exception-
nelle Région/Département), il faut
un porte-parole qui sache rapi-
dement identifier où est le lieu de
décision et qui fait éventuellement
blocage et pourquoi, trouver les

bons arguments, emporter la dé-
cision. Nous avons souvent vécu
cela à Alençon (convention de re-
dynamisation Moulinex, Maison
Centrale ou restaurant universitaire
de Monfoulon), aussi sommes-
nous heureux que les conseillers
généraux aient fait confiance à
Alain Lambert afin que cette expé-
rience et ces réseaux si précieux
puissent être déployés au service
de l’ensemble des Ornais.!»

Xavier! Jaglin,! conseiller géné-
ral d’Argentan!: «!L’élection d’Alain
Lambert à l’unanimité des votes ex-
primés marque sa capacité de ras-
semblement et d’ouverture, ainsi
que la volonté de la majorité d’être
unie.!»

Gérard,!un internaute qui réagit
sur le blog d’Alain Lambert! : «!Je
suis partagé en entendant cette
nouvelle, entre d’un côté la qualité
du nouvel élu qui m’inclinerait à me
féliciter de ce choix et mon refus du
cumul des mandats qui m’amène à
l’opinion inverse…!»

Les!réactions!après!l’élection!d’Alain!Lambert


